

Gemeinsame Sitzung der Ortsbeiräte Mitte, Vorderer Westen, Wehlheiden und Bad Wilhelmshöhe

28. Februar 2018
1 von 2

Möbliierungskonzept Wilhelmshöher Allee

Frau Marion Fischer-Ebel (Stadtplanung) erläutert die Umsetzung eines einheitlichen Möbliierungskonzepts der Wilhelmshöher Allee an identitätsstiftenden markanten Orten. Mit dem Ziel, die Wahrnehmung besonderer Blickbeziehungen zu stärken und damit die Aufenthalts- und Nutzungsqualität zu erhöhen.

Für das vorgesehene Möbliierungskonzept stehen 133.000 € zur Erneuerung der Abfallbehälter, Sitzbänke und Anlehnbügel für Fahrräder zur Verfügung. Frau Fischer-Ebel bittet die Ortsbeiräte bis zum 14. März d. J. weitere Vorschläge für geeignete Standorte der Möbliierung einzureichen.

Frau Fischer-Ebel erläutert weiter, dass der öffentliche Straßenraum zwischen dem Abschnitt Bahnhof Wilhelmshöhe und KVG-Betriebshof nicht ausreicht, um die Allee zu vervollständigen. Geplant ist deshalb, Privateigentümer um ihr Einverständnis zu bitten, Pflanzungen auf ihren Privatgrundstücken zu bewilligen. Ca. 28 neue Baumstandorte könnten somit entstehen. Die Gesamtmaßnahme soll bis Ende 2018 abgeschlossen sein.

Herr Ruda bedankt sich für die Präsentation.

Die Ortsbeiräte haben nun die Gelegenheit zu diskutieren und Fragen an Frau Fischer-Ebel sowie an Herr Ludger Röken und Herr Alexander Siebert vom Umwelt- und Gartenamt zu stellen.

In der anschließenden Diskussion werden u. a. Fragen zu den neuen Bankmodellen aus Holz gestellt und bemängelt, dass diese aufgrund ihres Materials leicht Witterungsschäden ausgesetzt sind und es so zu einer schnellen Vermoosung kommen kann wie bspw. auf der Friedrich-Ebert-Straße beobachtet wurde. Herr Siebert erklärt, dass nur hochwertige Materialien verwendet werden und darauf geachtet wird, dass kein Tropenholz, sondern nur heimisches Holz verwendet wird. Außerdem sei die Wiederbestellbarkeit der Holzbänke besser. Weiter wird erläutert, dass die Materialien der bestehenden Holzbänke wiederverwendet werden.

Des Weiteren wird gefragt, ob die Ortsbeiräte am Beteiligungsprozess, welche der vorgestellten Bankmodelle an der Wilhelmshöher Allee aufgestellt werden, Mitspracherecht haben. Frau Fischer-Ebel bejaht diese Frage und verweist auf den Termin am 14. März.

Die Ortsbeiräte Bad Wilhelmshöhe, Mitte, Vorderer Westen und Wehlheiden begrüßen das Möblierungskonzept der Wilhelmshöher Allee und nehmen die Erneuerungen positiv zur Kenntnis.

2 von 2

Armin Ruda
Stellvertretender Ortsvorsteher
Bad Wilhelmshöhe

Miriam Winklhöfer
Mitglied Ortsbeirat Mitte/
Schriftführerin